

愛の日記

4月20日

日生

音楽は愛!!!

今日すごい愛のエネルギーが作り出されていました!!!

今日昼から、両国国技館に、子供3人と、

J-WAVEの25周年記念ライブに行ってきました!

参加アーティスト10人。観客1万人!

トータス松本が歌った

「バンザイ～好きでよかった～」のときなど、

1万人の意識が集結し、

うわあああああああああ～～～～～～～～っと、

も・の・す・ご～～～いエネルギーでした！！！！！！！！

上空に母船が来ているのでは！？

と私が思うほどの愛のエネルギーでした！

森山直太郎の「さくら」のときは、

上空の母船から桜の花びらが渦を巻いて

ふってきているようだと思いました！

こういうときに私がポータルになって

ミュージシャンやお客さんに愛を贈り、

そこから地球・宇宙に愛が広がったらいいなと思って

自分なりに心を開いて愛を贈っていました。

が・・・

後半、斉藤和義や奥田民生の歌・ギターに超感動し、

何もしなくても自然に心が開き、

心が太陽になったようでした！

今は次元も上がっているのでは！？

とってしまう感じでした！

ワクワク感動すれば、

自然に太陽になれるんだと思いました！

感動の心で、ハートが開いていれば、

考えることなく愛と光を発神しているんだとわかりました！

感動した時のうわあああ〜〜〜＼(^o^)/

という気持ちを忘れないで持ち続けようと思います。

今までなんとなく感じていた違和感は、

「頭で考えた愛」に対してのものだったのかもしれませんが。

日生(^^)